ADIVINA QUIÉN SOY

Soy un chico de once años, de estatura mediana y de sexto curso.

Tengo el pelo corto y de color negro como el carbón. Mi piel también es muy oscura. Tengo la cara larga y los ojos diminutos pero muy expresivos.

Me gustan los pantalones largos, las sudaderas y las deportivas blancas. Nunca llevo pantalones cortos y no uso gafas.

Mi familia es de Pakistan y yo nací allí. Tengo tres hermanos mayores y soy el más pequeño. En mi tiempo libre, me gusta jugar con el portátil y jugar en la calle con los amigos.

Soy ordenado, un poco presumido y bastante creativo.

¿Ya sabes quién soy?